

教育旅行に行きました

1日目

9月12日～13日にかけて、高平小学校初の試みである教育旅行で、6年生が会津方面に出かけました。初日に行われるフィールドワークに向けて下調べをしっかりと行い、歴史上有名な建造物や人物・伝統文化を十分味わってすることができました。



朝の出発のつどいです。教頭先生から、お話をいただきました。代表児童も教育旅行に向けての意気込みを発表できました。5年生も見送りにきてくれました。

3時間かけて、会津に着きました。まずは、鶴ヶ城会館で腹ごしらえです。隣のテーブルの予約席に、私が以前勤めていた隣の学校の名前を見てびっくりしました。



よいよ、グループに分かれてフィールドワークの始まりです。

朝の出発のつどいです。教頭先生から、お話をいただきました。代表児童も教育旅行に向けての意気込みを発表できました。5年生も見送りにきてくれました。



鶴ヶ城見学、さざえ堂・白虎隊の墓等の見学、会津武家屋敷での体験、七日町通り散策と、各グループがそれぞれ自分たちの計画で充実した見学ができたようです。見学の合間にお土産もしっかり買いました。



県立博物館は、全員で見学しました。説明をしていただけだったので、展示物を詳しく知ることができました。金沢製鉄跡など高平地区に関する物も多く展示されていました。

自然の家での夜は、会津の民話を聴講しました。障子や囲炉裏のセットが組まれ、雰囲気あふれる中で、会津弁で「足長手長」などの昔話を聞きました。

